

Im Mai 2019 wurde der neue Kirchplatz eingeweiht.



Mit starken Klängen und starken Worten wurde der Kirchplatz Mitte Mai feierlich eingeweiht und offiziell seiner Bestimmung übergeben.

Die Zuschauer nahmen direkt die Treppenstufen zum Bach in Beschlag und übergaben ganz von sich aus den Platz seiner Bestimmung, nämlich Gespräch und Begegnung. **Klaus Geggus vom Bürger- und Heimatverein blickte in seiner Rede zurück auf die Historie des Platzes.** Im Rückblick erinnerte dann Bürgermeister Bänziger an ein langes Tauziehen im Gemeinderat um die Gestaltung des Platzes. Er freute sich, dass die Entscheidung für diese Lösung gefallen war. Unter anderem wurde der Walzbach renaturiert, sowie der Kirchplatz, die Treppenanlage und der Fußweg aufgewertet. Unsichtbar unter der Erde wurde die Infrastruktur erneuert. 2020 sind einige Musikveranstaltungen auf der Bachbühne geplant.